

ARTS ET SPECTACLES

Des murs transformés en murales

Par JEAN-CLAUDE GRENIER

envoyer
à un ami

imprimer

nous
écrire

Quatorze jeunes âgés de 13 à 17 ans du quartier St-Michel ont toutes les raisons d'être fiers d'eux. Ils sont les artisans de deux murales qui seront réalisées sur deux bâtiments de l'arrondissement.

Bien encadrés par des coordonnateurs de l'organisme MU qui fait la promotion de l'art public, ces jeunes artistes en herbe qui ont suivi une rigoureuse formation théorique au cours des dernières semaines accompagnent l'artiste Yannick Picard dans l'exécution des deux murales qui s'inspirent du thème "Montréal, ville de rencontre entre cultures."



" Pendant les ateliers qui précèdent le projet final, les jeunes sont initiés à l'art mural " explique Élisabeth-Ann Doyle, une des responsables de l'organisme MU. La philosophie de l'organisme vise la démocratisation de l'art et le développement social.

Le premier projet qui est en cours depuis la semaine dernière consiste à donner une nouvelle allure aux murs du Centre éducatif communautaire René-Goupil qui célèbre cette année son 30e anniversaire d'existence. L'établissement est situé à l'angle de la 47e Avenue et du boulevard Pie IX.

La deuxième murale sera réalisée sur un mur des HLM des Érables dès la fin du mois d'août.

Cirque du Soleil

Le Cirque du Soleil est un partenaire très important pour l'organisme MU. " L'apport financier et l'encadrement du Cirque permettent aux jeunes de se réaliser pleinement. " conclut Élisabeth.